



Sing together!

Vol. 4

和光中学校音楽祭2023が終わりました。1学期から始まった練習の成果が美しいハーモニーとなり会場全体に響き渡わりました。どのチームも今までで一番素晴らしい合唱だったと思います。生徒のみなさん、よく頑張りましたね、お疲れさまでした。保護者の皆様も長きにわたり支えてくださりありがとうございました。



♪ 生徒の感想(抜粋) ♪

チーム:勝つ丼

- ・聴き合いの時は、全体的に全力ではなかったけど、そこから1週間めっちゃ成長したと思います。本番では自分もみんなも今までで一番全力で歌っていて、歌っていて気持ち良かったです。優勝できなかったけど、このチームで歌えてよかったです。
- ・本番は少し緊張したけど、今までで一番いい合唱ができました。一番をチームで取れなかったのは残念だけど、チームで頑張ることができてよかったです。
- ・歌い始めは緊張したけど、最後まで目線や姿勢を保つことができ、全力で歌えたのでよかったです。

チーム:ポッピングシャワー

- ・練習の時や、初めて歌った時を思い出すと、上手になったなと思ったし、みんなの息が合っていてチームの仲が深まった気がします。残念ながら優勝はできなかったけど、楽しかったのでとてもよかったです。
- ・本番ではとても緊張したけど、しっかり声を出して歌うことができました。優勝することが出来なかったけど、チームのみんなが全力で歌えたのでとても楽しかったです。
- ・ユニゾンのところが少ないので、その分、みんなでチーム一丸となり大切に歌ったので、人の心に響いたと思います。

チーム:M-1

- ・練習してきた中で一番上手に歌うことができました。練習の時は、こうすればよかったなと思うことがあったけど、本番ではそう思わないくらい良い合唱ができました。
- ・みんなとステージに立ってお客さんが見てくれてとても緊張したけど、たくさんの人に想いを届けられたのでよかったです。
- ・本番前のチーム練習で先生に言われたことをみんなで意識しながら何回も歌った成果が出たと思います。ステージに立ったら緊張したけど、いつも通りの声で歌うことができ、とてもいい合唱になりました。

♪保護者の皆様からのメッセージ(抜粋)♪

- ・久しぶりの頑張っている姿を近くで見られたことが嬉しかったです。3年生を中心にどのチームも曲も素晴らしかったです。1チーム1曲だったので欲を言えばもっと聴きたかったです。楽しいひとときをありがとうございました。
- ・今年度もたて割りチームでの合唱でとてもよかったです。チーム練習も頑張れたようで、とても良い機会になっていると思うので、来年以降もぜひ開催してもらいたいです。
- ・どのチームもハーモニーがとてもきれいで感動しました。歌詞にも聴き入りました。吹奏楽部の演奏もとてもよかったです。
- ・優しい心が伝わる合唱だったと思います。学年をこえて練習することは大変なことも多かったと思いますが、学校全体での絆が育まれているように感じました。集合写真を撮る時、学年をこえて肩を寄せあっている姿に思わず笑みがこぼれました。
- ・元気の歌声が聴けて嬉しかったです。これからも、みんな元気で勉強にスポーツに頑張ってください。ありがとうございました。
- ・皆の一生懸命歌う姿、きれいなハーモニーにとっても感動しました。(中略)みんなも音楽を歌を心の支えにこれからも頑張ってもらいたいと思います。たくさんの感動をありがとうございました。

他にもたくさんのあたたかいメッセージをいただきました。ありがとうございました！

～最後に音楽科より～

生徒の皆さんの感想を読んでも「今までで一番いい合唱ができた」「このチームで歌えてよかった」という意見が多く出ていました。ステージに立ちたくさんの人の前で歌うのはとても緊張するだろうと思いますが、ステージに立って歌う皆さんはとても立派でした。また、音楽祭当日、自分の係ではないのにステージの準備を自分から「何か手伝うことはありませんか？」と聞いてくれた人が何名もいました。あたたかい気持ちになりました、ありがとう。

一生懸命頑張る姿は、とてもかっこいいです。その姿を見られてとても嬉しかったです。音楽祭で生まれたチームワークを大切に、これからの生活に生かしていってください。

